



Meridiano Noticias

16 h · 🌐



#DEUDAS ⚠️

En estos dos últimos meses las deudas de los municipios con respecto a alumbrado público y a servicio de energía eléctrica en edificios oficiales y educativos, tuvo un incremento del 29%.

Aquí la noticia completa:



<https://meridiano Cauca.com/alcaldias-del-cauca-aumentaron-sus-deudas-en-el-servicio-de-energia/>



MERIDIANOCAUCA.COM

Alcaldías del Cauca aumentaron sus deudas en el servicio de energía - Meridiano Cauca

👍 1

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir



Escribe un comentario...

